



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 26. März 2013

P105165

Anzug Elisabeth Ackermann und Konsorten betreffend energetischer Mindestanforderungen für alle Gebäude

- ://:
1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
  2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Elisabeth Ackermann und Konsorten stehen zu lassen.

#### **Begründung**

Seit der Überweisung des Anzugs ist im Energiebereich sehr viel Bewegung entstanden. Die Katastrophe in Fukushima am 11. März 2011 hat auch die Energiepolitik der Schweiz stark beeinflusst. Die Ende letzten Jahres vorgelegte Energiestrategie 2050 des Bundes zeugt davon. Auf Bundesebene und in den Kantonen werden jetzt intensiv neue Wege diskutiert, welche alle mit den Anliegen der Anzugstellerin verknüpft sind. Um die kantonalen Vorschriften mit denjenigen des Bundes und der Nachbarkantone zu koordinieren, sollen die Ergebnisse dieser Diskussionen abgewartet werden. Entsprechend beantragt der Regierungsrat, den Anzug stehen zu lassen.

